

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#822 / 11 de abril 2024

Fray Bentos

## Visita al terreno donde se construirá la nueva comisaría



El Ministerio del Interior avanza con este proyecto, a realizarse en el barrio Las Canteras.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por la Directora de Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli y el subjefe de Policía de Río Negro, Com. Mayor Daniel Mazzul, concurren al predio donde estará ubicada la futura dependencia policial.

En esta oportunidad, se visualizaron las alternativas que tiene la Intendencia de Río Negro para extender el saneamiento hasta ese punto de la ciudad.

Fray Bentos

## **Autoridades del Instituto Nacional de Empleo y Formación Profesional fueron recibidas por el Dr. Omar Lafluf**



El encuentro se llevó a cabo en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal.

En la oportunidad, el Intendente de Río Negro y el director del INEFOP, Pablo Darscht, mantuvieron un intercambio sobre los programas y propuestas de capacitación, que dicho instituto tiene para esta región, concretamente para nuestro departamento y Paysandú.

Por otra parte, se anunció que el Instituto Nacional de Empleo y Formación Profesional, tendrá un representante a nivel local, el cual se hará cargo del relacionamiento con las empresas y de brindarle apoyo a los nuevos emprendimientos.

A su vez, se presentó "Bachiller INEFOP", siendo una iniciativa que se impulsa en conjunto con la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP).

Por otra parte, se evaluó positivamente el programa de becas de INEFOP, las que son entregadas a través de los Departamentos de Desarrollo y de Cultura de la Intendencia de Río Negro; estas permiten que jóvenes, puedan finalizar ciclo básico o bachillerato en la UTU.

Fray Bentos

## Reunión evaluatoria con los directores y encargados de áreas



La reunión de trabajo contó además con la presencia del Ejecutivo Departamental.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del edificio central, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, convocó a su equipo de gobierno, para analizar lo que se ha hecho en estos primeros meses del año y proyectar lo que se hará próximamente.

Al inicio de 2024, el jefe comunal había realizado una instancia similar, donde transmitió una serie de decisiones que se debían tomar, atentos a la situación financiera que atravesaba la Intendencia de Río Negro; esas medidas y la evolución de las mismas, son evaluadas mes a mes y, de ser necesario, se adoptan o se incorporan nuevas acciones.

Young

## Nueva reunión con las 23 familias del Plan Avanzar



Se explicó a los beneficiarios el involucramiento que tendrán durante el proceso de construcción.

La Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y la representante de la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU), Arq. Patricia Solari, mantuvieron un encuentro con los participantes.

En la ocasión, se les informó sobre los pasos cumplidos hasta el momento y el próximo inicio de obra por parte de CUJÓ, empresa que ejecutará el programa Proyecto – Precio – Terreno (PPT), de la Corporación Nacional para el Desarrollo; comenzará el 17 de abril, en el predio ubicado en calle Río Negro, entre Wilson Ferreira y Piedra Alta, previéndose que concluyan los trabajos en seis meses.

Actualmente, se están fabricando los materiales que serán usados en la edificación de las casas (prefabricado / paneles de hormigón armado).

A su vez, los vecinos conocieron las características del futuro núcleo habitacional; cuantas viviendas, como serán las mismas, los espacios comunes y de recreación.

Young

## Cortometraje “Amelia de Young”



El mismo fue dirigido por Cristian Taparí, rodado en Young, con actores locales y argentinos.

Cuenta la historia de Amelia Dijon, una persona con mucho carácter, siempre queriendo dominar a su familia, a sus hijos, a su esposo y, aunque ella procuró controlar todo, las cosas no son como parecen.

La función se hará en el Teatro Atenas, el domingo 14 de abril, a las 20 horas, con entrada libre y gratuita.

Apoya el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Young

## Taller “Charlemos sobre adicciones”



Se realizó en el Centro Cultural Nacional - Casa de la Cultura “Pedro C. Marín”, a cargo de la Operadora Terapeuta en Adicciones, Paula Fernández.

La instancia fue organizada por el grupo “Madres Unidas Paysandú” y contó con el apoyo del Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Para muchos, el tema drogas es complejo, profundo e incluso tabú; por lo tanto, la manera de atacarlo, es hablarlo.

Estos espacios sirven para prevenir, escuchar, pero sobre todo, para dar contención a las madres y familias que están padeciendo el consumo problemático y que, muchas veces, quedan solas con la persona adicta.

Ante estos casos, se aconseja buscar grupos de apoyo, de contención y ayuda psicológica.

Por más información, pueden comunicarse a los celulares: 098600877 – 098250175

De interés.

## Exoneración de costos del Permiso Único Nacional de Conducir y Documento de Identificación Vehicular



La Comisión del Seguimiento del SUCIVE, a solicitud de varios Intendentes, resolvió exonerar los costos de emisión del Permiso Único Nacional de Conducir (PUNC) y del Documento de Identificación Vehicular (DIV) (artículo 9 del Texto Ordenado del SUCIVE), por extravío o deterioro cuando estén asociados a hechos vinculados a factores climáticos, ocurridos desde el 15 de febrero y hasta el 31 de octubre de 2024.

Todo trámite se presentará con la correspondiente denuncia policial a nombre del titular del documento cuyo duplicado –sin costo- se gestiona, debiendo estar registrado su titular en el CECOED (Centro Coordinador de Emergencias Departamentales) como damnificado.

Los trámites se presentarán ante las Intendencias a los efectos de la emisión del duplicado que corresponda, hasta el 15 de noviembre de 2024.

Se reconoce la denuncia policial como el documento hábil para la conducción o circulación en la vía pública hasta la emisión del duplicado gestionado.

Se comunica a todas las Intendencias, Ministerio de Transporte y Obras Públicas MTOP y la Policía siendo su efecto inmediato.

Dicha denuncia deberá contener los datos de su titular (cédula de identidad), así como del vehículo (matrícula/padrón), según corresponda.

Fray Bentos

## LANZAMIENTO

Plan de Concientización sobre el  
Control de la Vegetación  
Circundante al Tendido Eléctrico

*Una convivencia segura entre la arborización  
y las redes aéreas de distribución de energía  
es fundamental para garantizar el servicio y la  
seguridad de toda la población*



**EVENTO DECLARADO DE INTERES DEPARTAMENTAL POR LA INTENDENCIA DE RÍO NEGRO**

**Sala Edificio Stella d'Italia – Fray Bentos**

**Jueves 18 de abril**

**10:00 hs.**

Organiza:



Apoya:



Fray Bentos

# ENCUENTROS CON LA COMUNIDAD SORDA PRIMERA JORNADA 2024

Sábado 27 de abril  
De 9 a 15 horas

Auditorio de UTEC - ITR Sur Oeste  
Barrio Anglo, Fray Bentos

¿Quiénes pueden participar?

- Personas sordas de Río Negro y la región
- Familiares y amistades
- Intérpretes de Lengua de Señas Uruguaya
- Funcionarios/as de instituciones invitadas

Inscripciones y más información:  
<https://bit.ly/ecs2024>

La jornada contará con interpretación en  
Lengua de señas uruguaya



POLÍTICAS  
SOCIALES

